

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 24. August 2014

Elternbeirat überraschte KITA-Leitung



Der Elternbeirat der Kindertagesstätte Farbenland hat zum Abschluss des Kindergartenjahres eine Überraschung für die Erzieherinnen parat.

Schon einige Zeit stand ein Sonnensegel auf der Wunschliste der KITA. Diesen Wunsch erfüllte der Elternbeirat sehr gerne nach und übergab das Sonnensegel der KITA Leitung am letzten Freitag.

Das KITA-Team und auch Bürgermeisterin Ruth Disser bedanken sich sehr herzlich für das Geschenk, dass für alle Kindern sinnvoll ist.